
南丹市教育委員会会議録

令和２年第 8回定例会

（令和 2年 8 月 17 日）
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令和２年南丹市教育委員会第８回定例会会議録令和２年南丹市教育委員会第８回定例会会議録

１．日 時 令和２年８月１７日（月）

開会 午後３時３０分 閉会 午後４時２５分

２．場 所 南丹市役所３号庁舎 ２階 第４会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 木村 義二

５．出席委員 教育長 木村 義二

教育長職務代理者 武田 義史

委 員 髙屋 毅史

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 中川 勇夫

教育参事 榊 貢

教育総務課長 柴田 裕子

学校教育課長 山内 紀子

学校教育課参事 平井 祐子

社会教育課長 藤林 裕

８．傍 聴 人 １０人

日程１日程１ 開会

教育長が令和２年南丹市教育委員会第８回定例会の開会を告げる。

傍聴の許可について（承認）

日程２日程２ 会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に柴田教育総務課長を指名する。

日程３日程３ 会議録の承認

日程４日程４ 報告事項

（１）主な行事報告等



2

（教育次長）

■７月３１日、小中学校１学期終業式

■８月１日、定例の校園長会議を開催。冒頭、教育長より説示があった。

一点目、新型コロナウイルス感染症対策について

二点目、GIGAスクール構想における研修等の校内体制について
三点目、夏季休業中の連絡網の確保、徹底について

四点目、修学旅行のキャンセル料について

五点目、キントーンの活用について

説示後、事務局各課から報告・連絡を行った。

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき報告

議案第３０号 令和３年度南丹市立中学校使用教科用図書の採択について

（事務局）

資料に基づき報告

[採決]

議案第３０号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第３１号 令和３年度南丹市立小学校使用教科用図書の採択について

（事務局）

資料に基づき報告

[採決]

議案第３１号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第３２号 令和 2年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組織
及び運営に関する法律第 29条の規定に基づく意見聴取につい
て

議案第３２号については、南丹市教育委員会会議規則第１５条第４号に該当

することから非公開とする。併せて、同規則第２１条により本議案に関する会

議録は非公開とする。
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日程６ その他日程６ その他

（１）行事予定

（２）各課からの報告

・成人式の開催方法について

・近畿市町村教育委員会研修大会中止について

（武田職務代理者）

成人式は完全入替制か。写真撮影は。

（事務局）

受付時に検温と手指消毒を行う。１部をイベトホールで行った後、コスモホ

ールで写真撮影を行う。その後、イベントホールで２部の受付を行う。写真撮

影もグループに分ける。

（渕上委員）

修学旅行のキャンセル料について、お知らせの特別号にキャンセル料の記事

で修学旅行等のキャンセルを負担とあったが、「等」には自然教室が含まれるの

か。

（事務局）

5年生の校外学習は公的な施設を活用して実施しており、保護者の負担は主に
は飲食代だけとなっている。従って、キャンセル料は発生しないと思われる。

発生した場合は、公費で負担することを考えているため、「修学旅行等」という

表記にした。修学旅行は全額保護者負担になっており保護者負担を軽減するた

めの予算計上とご理解いただきたい。

（渕上委員）

るり渓、若狭のバス代は保護者負担だと思うが。

（事務局）

学校によって負担額が違うが、保護者に負担がかからないよう考えている。

（渕上委員）

体育祭、運動会の来賓はどのように考えているか。入学式、卒業式のように

代表だけの出席となるのか。

（事務局）

新型コロナウイルスの関係で、現在、学校で検討中である。あらためて連絡

をさせていただく。

（高屋委員）

保護者も来られるので、「密」を避けるのは難しいと考えるが、対応はどの

ように考えているのか。
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（事務局）

小学校の保護者の応援が特に多く、学校の規模や施設の状況にもよるので、

一律の対応にはならないかもしれない。例えば、児童一人あたり保護者の人数

を制限するとか、感染症対策をお願いすることになると考えている。美山小学

校が９月１２日、その他の学校は９月１９日を予定している。先ほどの件とあ

わせて、学校に確認し連絡させていただく。

（城戸委員）

2学期が始まるが、高温の中を登校することについて、何か対策をされるのか。
クールネックや日傘など、暑さをしのぐ方法を提案してもらえるか。

（事務局）

国の補助金「感染症対策・学習保障等に係る支援事業」により、各校２００

万円の支払いを限度額として計上した予算の中から、すでに小学生に対しクー

ルネックを購入している。また、この支援事業を活用して水道蛇口を利用する

ミストシャワー設置されている学校もある。

[次回定例会について]

（教育長）

次回の定例会の日程について令和２年９月３０日（水）午後３時３０分から

開催としたいがどうか。

（委員）

教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。

（午後４時２５分閉会）
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。

令和 年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


